



MEDIADIRECT, l'émission de radio de la classe MEDIA

publié le 02/07/2014

enregistrement live du 19 juin

La classe média 2013-2014, après avoir assisté à l'émission de France Inter ON VA TOUS Y PASSER à Paris, s'est lancée dans la préparation de sa propre émission :

MEDIADIRECT

Après avoir enregistré reportages, interviews, jingles et génériques, tout le monde s'est retrouvé au CDI aménagé en studio pour l'occasion pour le live de l'émission sur le thème de LA MUSIQUE AU COLLÈGE.

VOICI LE LIEN DU PODCAST DE L'ÉMISSION : (cliquez sur play pour démarrer)

<http://audioblog.arteradio.com/post/3061210/mediadirect/>

Merci à tous les élèves de la 4ème Méliès pour leur motivation et leur esprit d'équipe dans les projets média, merci aux précieux encadrants : Antoine LaMache, Antonin de la vie sco, M. Desmier, Nicolas Billon du CLEMI et M. Leguennec, merci enfin au groupe de musique du collège et à tous ceux qui sont venus assister à l'émission.

Document joint

 [media-direct_oceane_](#) (PDF de 48.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.